



# SODEPA

Société de Développement et d'Exploitation des Productions Animales  
Livestock Development Corporation

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**  
N° **001/AONO/SODEPA/CIPM/2026** DU **12 MARS 2026** RELATIF A LA MISE EN PLACE DE HUIT (08) FORAGES AVEC CHATEAU D'EAU DANS LES SITES DE FARO, NDOKAYO, DJOHONG ET AFANLOUM POUR LE COMPTE DE LA SODEPA DANS LE CADRE DU FINANCEMENT DU PLAN INTEGRE D'IMPORT-SUBSTITUTION AGROPASTORAL ET HALIEUTIQUE (PIISAH).

### **1. Objet de l'Appel d'Offres**

Dans le but d'améliorer la productivité et la commercialisation du lait et ses produits dérivés dans les Unités de productions de la Société de Développement et d'Exploitation des Productions Animales (SODEPA), le Directeur Général lance un Appel d'Offres National Ouvert, pour la mise en place de huit (08) forages avec château d'eau dans les sites de Faro, Ndokayo, Djohong et Afanloum pour le compte de la SODEPA dans le cadre du financement du Plan Intégré d'Import-Substitution Agropastoral et Halieutique (PIISAH).

### **2. Consistance des travaux**

Les travaux comprennent les tâches suivantes :

- la réalisation de deux (02) forages avec château d'eau à la Station d'élevage SODEPA à DJOHONG ;
- la réalisation de quatre (04) forages avec château d'eau au Ranch SODEPA de FARO ;
- la réalisation d'un (01) forage avec château d'eau potable au Ranch SODEPA à NDOKAYO ;
- la réalisation d'un (01) forage avec château à la Station d'élevage SODEPA d'AFANLOUM.

De manière concrète, il s'agit :

- 1- des études et installation du chantier
- 2- de la foration et équipement
- 3- du développement et essai de pompage
- 4- de l'analyse et traitement des eaux
- 5- de la réalisation de la super structure (château)
- 6- du réseau de conduite d'adduction et de distribution
- 7- de la pompe immergée électrique
- 8- des équipements spéciaux
- 9- de la prise en compte des aspects socio-environnementaux
- 10- de la communication

Les spécifications techniques desdites prestations sont détaillées dans le CCTP, pièce N° 5 du présent Dossier d'Appel d'Offres.

### **3. Délai d'exécution**

Le délai d'exécution des travaux est fixé à six (06) mois calendaires.

### **4. Allotissement**

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres font l'objet d'un (01) lot unique.

### **5. Coût prévisionnel**

Le coût prévisionnel est de cent soixante millions (160 000 000) francs CFA toutes taxes comprises.

#### **6. Participation et origine**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit Camerounais, installées au Cameroun et ayant des compétences dans le domaine **des travaux de construction des forages et de l'énergie solaire**.

La participation des entreprises sous forme de groupement est admise conformément à la réglementation en vigueur.

#### **7. Financement**

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres National Ouvert sont financés par le **PIISAH de l'Exercice 2026**.

#### **8. Mode de soumission**

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est **hors ligne**.

#### **9. Cautionnement de soumission**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO. Le montant de la caution, valable pendant **trente jours (30) jours** au-delà de la date limite de validité des offres s'élève à **un pourcent (1%)** du montant toutes taxes comprises soit **un million six cent mille (1 600 000) Francs CFA**. Cette caution est assujettie à la formalité du timbrage à la Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC) dont le non-respect entraîne le rejet.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

#### **10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le dossier physique d'Appel d'Offres peut être consulté gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage aux heures et jours ouvrables à la Direction Générale de la SODEPA, sise à MFANDENA, Rue FOE Direction Administrative et Financière, Service des Marchés et du Patrimoine. Tél : **222 20 08 10 ou 695 17 52 33** dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté en ligne dans le journal des marchés de L'ARMP.

#### **11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue à la Direction Générale de la SODEPA, sise à MFANDENA, Rue FOE, Direction Administrative et Financière, Service des Marchés et du Patrimoine dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **cent dix mille (110 000) francs CFA** payable au compte intitulé **Compte Spécial CAS-ARMP** ouvert dans les agences BICEC (Yaoundé-agence centrale, Douala Bonanjo, Limbe, Buea, Dschang, Bafoussam, Bertoua, Ebolowa, Bamenda, Ngaoundéré, Garoua, et Maroua) représentant les frais d'achat du dossier.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

## **12. Remise des offres**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels et conformément aux prescriptions du DAO, devra parvenir au Service des Marchés et du Patrimoine de la SODEPA au plus tard le 07 AVR 2026 à 12 heures précises, heure locale dans trois (03) enveloppes internes et distinctes identifiant :

- Enveloppe A : offre administrative ;
- Enveloppe B : offre technique ;
- Enveloppe C : offre financière.

Ces trois (03) enveloppes seront contenues dans une quatrième et devra porter impérativement la seule et unique mention suivante :

### **AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

N° 001 /AONO/SODEPA/CIPM/2026 DU 12 MARS 2026

**RELATIF A LA MISE EN PLACE DE HUIT (08) FORAGES AVEC CHATEAU D'EAU DANS LES SITES DE FARO, NDOKAYO, DJOHONG ET AFANLOUM POUR LE COMPTE DE LA SODEPA DANS LE CADRE DU FINANCEMENT DU PLAN INTEGRE D'IMPORT-SUBSTITUTION AGROPASTORAL ET HALIEUTIQUE (PISAH)), EXERCICE 2026**

**« À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

## **13. Recevabilités des plis**

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires ;
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission ;
- le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

## **14. Ouverture des plis**

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et financières aura lieu le 07 AVR 2026 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODEPA, dans la Salle des Conférences située au 3ème étage de l'immeuble abritant la Direction Générale sise à MFANDENA, Rue FOE.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de **trois (03) mois** à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de **48 heures accordé** par la Commission, l'offre sera rejetée.

### **15. Critères d'évaluation**

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

#### **a. Les critères éliminatoires**

Il s'agit notamment de :

- l'absence de la lettre de soumission ;
- l'absence du cautionnement de soumission ainsi que le récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et des Consignations (CDEC) à l'ouverture des plis ;
- la non -production au-delà du délai de **48h** après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ;
- l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses sociales et environnementales ;
- du délai d'exécution des travaux supérieur au délai prescrit et non justifié ;
- l'absence d'un prix unitaire quantifié ;
- l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, le BPU, le DQE) ;
- la preuve d'acceptation des conditions du marché ;
- fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- du non-respect des modèles des pièces du DAO ;
- du non-respect d'au moins **60%** des critères essentiels ;
- la note technique inférieure à **75%** ;
- l'absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un marché au cours des **trois (03) dernières années** d'une part et de ne pas figurer sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le Ministre des Marchés Publics d'autre part.

#### **b. Les critères essentiels**

L'évaluation des offres techniques se fera selon le système binaire (Oui/Non) sur la base des critères suivants ;

- la présentation de l'offre ;
- les références du soumissionnaire dans le domaine faisant l'objet de la consultation ;
- le matériel de l'entreprise (moyen logistiques) ;
- l'expérience du personnel ;
- la méthodologie et planning du chantier ;
- la capacité financière du soumissionnaire.

### **16. Attribution**

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre financière aura été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés et jugés conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres.

### **17. Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

### **18. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction Générale de la SODEPA, sise à MFANDENA Rue FOE, Direction Administrative et Financière, Service des Marchés et du Patrimoine Tél : 222 200 810/ 695 17 52 33.

Yaoundé, le **12 MARS 2026**

**Le Directeur Général**  
**« Maître d'Ouvrage »**



**Denis KOULAGNA KOUTOU**

### **AMPLIATIONS :**

- MINMAP
- ARMP
- Président CIPM/SODEPA
- Affichage
- Archives/chronos



**SODEPA**  
**50 ans au service de la production animale**

Société à Capital Public - Capital Social: 11 962 221 262 FCFA  
Siège Social: Direction Générale Rue Foe Yaoundé - Cameroun  
RCCM N° RC/YAO/2021/M/454 Contribuable n° 037400008375 S

SODEPA «SA»  
B.P. 1410 - Tél.: +237 222 200 810 - Fax: +237 222 200 809  
Site web: www.sodepa.cm Email: infos@sodepa.cm

5



# SOPEPA

Société d'Exploitation des Produits des Animaux  
Livestock Development Corporation

## OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

No. 001/AONO/SODEPA/CIPM/2026 OF 12 MARS 2026

**FOR THE CONSTRUCTION OF EIGHT (08) BOREHOLES WITH WATER TOWERS AT THE FARO, NDOKAYO, DJOHONG AND AFANLOUM SITES ON BEHALF OF SODEPA, FINANCED BY THE INTEGRATED AGROPASTORAL AND FISHERIES IMPORT-SUBSTITUTION PLAN (PIISAH) PROJECT 2026**

### **1. Purpose of the Tender**

With the aim of improving the productivity and marketing of milk and its derivatives within the production units of the Livestock Development Corporation (SODEPA), the General Manager hereby launches an Open National Invitation to Tender for the construction of eight (08) boreholes with water towers at the Faro, Ndokayo, Djohong, and Afanloum sites on behalf of SODEPA, within the framework of the Integrated Agropastoral and Fisheries Import-Substitution Plan (PIISAH).

### **2 Scope of works**

The works include the following tasks:

- Construction of two (02) boreholes with water towers at the SODEPA livestock station in DJOHONG;
- Construction of four (04) boreholes with water towers at the SODEPA Ranch in FARO;
- Construction of one (01) borehole with a water tower at the SODEPA livestock station in NDOKAYO;
- Construction of one (01) borehole with a water tower at the SODEPA Ranch in AFANLOUM.

The scope of work can be substantiated as follows:

- 1- STUDIES AND SITE INSTALLATION
- 2- DRILLING AND EQUIPMENT
- 3- DEVELOPMENT AND PUMPING TESTS
- 4- WATER ANALYSIS AND TREATMENT
- 5- CONSTRUCTION OF THE SUPERSTRUCTURE (TOWER)
- 6- SUPPLY AND DISTRIBUTION OF PIPE NETWORK
- 7- SUBMERSIBLE ELECTRIC PUMP
- 8- SPECIALIZED EQUIPMENT
- 9- SOCIO-ENVIRONMENTAL ASPECTS CONSIDERATION
- 10- COMMUNICATION

The technical specifications of the services are detailed in the Technical Clauses (CCTP), Exhibit No. 5 of this Tender File.

### **3 Execution period**

The execution period for the works is fixed at **six (06) calendar months**.

#### **4 Allotment**

The works covered by this invitation to tender are the subject to **one lot**.

#### **5 Estimated Cost**

The estimated cost is a **tax inclusive amount of one hundred and sixty million (160,000,000) CFA francs**.

#### **6. Participation and origin**

Participation to this invitation to tender is open to **Cameroonian enterprises** based in Cameroon and with expertise in the domain of the present consultation.

The participation of enterprises in the form of a grouping is permitted in accordance with regulations.

#### **7. Funding**

The works of this Open National Invitation to Tender shall be funded by the **PIISAH budget for the 2026 fiscal year**.

#### **8. Method of submission**

The bidding method chosen for this consultation is **off-line**.

#### **9. Caution**

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond, paid fully, and issued by a banking establishment or financial organization approved by the Minister of Finance to issue bonds for public contracts and the list of which appears in Exhibit 14 of the Tender file. The amount of the deposit, valid for **thirty (30) days** beyond the deadline for the validity of bids, is one per cent (1%) of the amount including all taxes, i.e. **one million six hundred thousand (1,600,000) CFA francs**. This deposit is subject to the formality of stamping at the Deposits and Consignments Fund (CDEC), failure to comply with this will result in the outright rejection of bids.

A bid bond produced but unrelated to the consultation in question shall be considered absent. A bid bond submitted by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

#### **10. Consultation of the Tender File**

The physical Tender File can be consulted free of charge at the Project Owner's offices during working hours and days at SODEPA's Head Office, located at MFANDENA, Rue FOE, Administrative and Finance Department, Service of Public Contract and Assets. Tel: **222 20 08 10 or 695 17 52 33** as soon as this notice is published.

It may also be consulted **online** on the ARMP website ([www.armac.cm](http://www.armac.cm)).

#### **11. Acquisition of Tender file**

The physical version of the Tender Documents can be obtained from the SODEPA's Head Office, located at MFANDENA, Rue FOE Administrative and Finance Department, Service of Public Contract and Assets as soon as this Notice is published, against payment of a non-

refundable sum of **one hundred and ten thousand (110 000) CFA francs** payable to the account entitled Special Account CAS-ARMP opened in all BICEC branches (Yaounde-head office, Douala Bonanjo, Limbe, Buca, Dschang, Bafoussam, Bertoua, Ebolowa, Bamenda, Ngaoundéré, Garoua and Maroua) representing the cost of purchasing the file.

#### **12. Submission of Bids**

Each bid, drafted in French or English in **seven (07) copies**, including one (01) original and six (06) copies labelled as such and in accordance with the provisions of the Tender Documents, must reach SODEPA's Service of Public Contract and Assets at **precisely 12 noon** local time on **07 AVR 2026** in three separate internal envelopes identifying:

- Envelope A: administrative offer;
- Envelope B: technical offer;
- Envelope C: financial offer

These three envelopes will be contained in a fourth envelope, which must bear the following:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER  
No. **001** /AONO/SODEPA/CIPM/2026 OF **12 MARS 2026**

**FOR THE CONSTRUCTION OF EIGHT (08) BOREHOLES WITH WATER TOWERS AT THE FARO, NDOKAYO, DJOHONG AND AFANLOUM SITES ON BEHALF OF SODEPA, FINANCED BY THE INTEGRATED AGRO-PASTORAL AND FISHERIES IMPORT-SUBSTITUTION PLAN (PIISAH) PROJECT**

**"TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER REVIEW SESSION"**

#### **13. Admissibility of bids**

The administrative documents, technical offer and financial offer must be put in separate envelopes and delivered in a sealed envelope.

The following will be considered inadmissible by the Project Owner:

- bids bearing information on the identity of bidders;
- bids received after the closing date and time of submission;
- bids without indication of the identity of the invitation to tender;
- non-compliant bids;
- failure to respect the number of copies specified in the RPAO or offer only in copies.

Any offer that is incomplete in accordance with the requirements of the Tender File shall be declared inadmissible. Particularly the absence of a bid bond issued by a first-class banking institution or financial organization approved by the Minister of Finance to issue caution for public contracts or failure to comply with the model document in the Tender Document, will result in outright rejection of the bid without any further action on the part of the supplier.

#### **14. Opening of Bids**

The bid shall be opened once. The opening of administrative files as well as technical and financial bids shall take place on **07 AVR 2026** at **1pm prompt** by the SODEPA Internal

Tender Board, in the Conference Room located on the third Floor of the Building of the Head Office at MFANDENA, Rue FOE.

Only bidders can attend the opening session or be represented by a person of their choice **duly mandated** even in the case of a joint venture.

To avoid any form of rejection, all required administrative files must be originals or copies certified by the issuing service or competent administrative authority, in accordance to the stipulations of the Special Rules for Invitation to Tender. They must be less than **three (03) months** old from the original filing date or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender.

In case of an absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of the bids after an additional 48 hours granted by the Commission, the bid shall be rejected

#### **15. Evaluation criteria**

Bids will be evaluated according to the following main criteria:

##### **a. Eliminary criteria**

These include :

- absence of the letter of submission;
- the absence of the tender bond and the deposit receipt issued by the Deposit and Consignment Fund (CDEC) at the opening of the bids;
- Non -production after 48 hours of a part of an administrative file judged to be non-compliant or absent at bid opening (except bid bonds);
- Absence of the dated and signed integrity charter;
- Absence of the declaration of commitment to respect social and environmental clauses;
- Time taken to complete the work in excess of the prescribed time limit and without justification;
- Absence of a quantified unit price;
- Absence of an element of the financial offer (the tender, the BPU, the DQE);
- Proof of acceptance of the conditions of the contract;
- False declaration or falsified documents ;
- Non conformity of at least **60%** of the essential criteria;
- Technical score less than **75%** ;
- Absence of a declaration of honour that the company has not abandoned any contract in the past **three (03) years** on one hand and does not feature on the list of defaulting companies established by MINMAP on the other hand.

##### **b. Essential criteria**

The evaluation of technical files shall be done using the binary system (YES/NO) following the essential criteria below:

- Presentation of bid;
- Bidder's references in the field covered by the consultation;

- Company equipment (logistical resources);
- Staff experience;
- Methodology of execution and planning;
- Financial capacity.

#### **16. Award**

The Project Owner shall award the contract to the bidder whose financial offer has been evaluated as the lowest, including any proposed discounts, and judged to comply with the requirements of the tender documents.

#### **17. Validity of bids**

Bidders shall remain bound by their offer for a period of **ninety (90) days** as from the deadline for the submission of bids.

#### **18. Additional Information**

More information can be obtained during working hours at the Head Office of SODEPA, situated at MFANDENA, Rue FOE, at the Administrative and Finance Department, Unit Head in charge of Public Contracts. Tel: 222 20 08 10/695 17 52 33.

Yaounde, the **12 MARS 2026**



**THE GENERAL MANAGER**  
**"Project Owner"**

**Denis KOULAGNA KOUTOU**

#### **Copies:**

- MINMAP
- ARMP
- President CIPM / SODEPA
- Posting
- Archives /Chronos



SODEPA  
50 ans au service de la production animale  
Société à Capital Public - Capital Social: 11 962 221 262 FCFA  
Siège Social: Direction Générale, Rue Foe Yaoundé - Cameroun  
RCCM N° RC/YAO/2021/M/454 - Contribuable n° 03740008375 S

SODEPA «SA»  
B.P. 1410 - Tél.: +237 222 200 810 - Fax: +237 222 200 809  
Site web: www.sodepa.cm - Email: info@sodepa.cm